

after 

食の資格をたくさん保有！



東京都立稔ヶ丘高等学校卒業 利根川 陸さん

Q.利根川君は、武蔵野調理師専門学校と武蔵野栄養専門学校を卒業しましたね！後藤学園の魅力は？

A.実習が多く、実際に食品や料理が出来上がるまでの過程を見て手で感じて学ぶことができます。多くの実習があったからこそ多くの事を学び、今に繋げることができたのだと思っています。実習の中で調理の基本技術もしっかりと教えてくださるので、就職して作業指示を受けてもすぐに理解して動けるようになりました。また先生と生徒との距離が近く何でも話すことができたことも良かったです。調理技術が不安であれば放課後に教えてくださり、就職活動で悩んだ時も、就職してから壁にぶつかった時も親身の的確なアドバイスをくださったのは心の支えになりました。

Q.資格をどう活かしていますか？

A.調理師・栄養士の他にフードコーディネーターや食品衛生責任者の確認証も取得しました。国家資格かつ生命の礎となる「食」の資格はとても重要視されておりその能力を発揮していける資格なのだとは再認識しました。



現在は大手スーパーマーケットの総菜担当として日々お客様に「美味しい」をお届けする仕事をしています。

Q.在学中の思い出を教えてください。

A.ズバリ「叱られたこと」だと思います！就職して気付いたのですが上司や先輩方は、仕事の作業指示や指導を大変的確に教えていただけましたが叱られることはほとんどありませんでした。今考えると在学中きちんと生徒の立場になり親身になって考えてくださる先生方がいる環境はとても貴重だったということ再認識しています。また食に関わる学校だけに、同級生も「美味しいもの好き」が多く、放課後一緒に池袋グルメを巡るといったこともあり新たな発見をしたことも思い出の一つです。池袋は美味しいお店がたくさんあるので、コロナ禍が落ち着いた頃に楽しんでみてはいかがでしょうか！

Have a nice school life



after



2020年3月 卒業式の日



卒業生代表挨拶を担当しました